

2024-06-10

¿Y si la 4T desaparece al IECM?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.mexiqueno.com.mx/glorieta-de-colon/y-si-la-4t-desaparece-al-iecm/>

Batres y Villanueva han sido de los más críticos del PVEM a lo largo de su historia. Por ejemplo, cuando este partido era aliado de Vicente Fox y de Enrique Peña, ambos no lo bajaban de "prostituirse en la política", de "venderse" al mejor postor. Hasta los dogmáticos cambian. FOTO: Especial

Glorieta de Colón

"Nadie sabe para quién trabaja", dice el dicho. Y eso deberían estar pensando en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), cuya polémica votación del pasado domingo pudo ser la más importante antes de su extinción.

Y es que, si el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación confirma que Morena y sus aliados lograron la mayoría constitucional en la Cámara de Diputados (es lo más probable), tendrán todo para aprobar el "Plan C", que contempla la desaparición del INE como tal, y las instituciones electorales locales.

Es decir, el IECM podría desaparecer, o sufrir modificaciones sustanciales que, para empezar, podría dejar fuera a todos los consejeros. ¿Será por eso que cinco de ellos andan de "queda bien" con Morena? Es pregunta.

¿Gerardo Villanueva al PVEM?

Suena interesante, pero más irrisorio y paradójico imaginar que Gerardo Villanueva, uno de los más cercanos a Martí Batres y apegado a su dogmatismo vaya a formar parte del grupo parlamentario del PVEM en el Congreso de la Ciudad de México, ahora que le planteó al IECM que esa es su voluntad, igual que otros seis candidatos ganadores de Morena, que lo hicieron para que su partido obtuviera siete plurinominales más.

Batres y Villanueva han sido de los más críticos del PVEM a lo largo de su historia. Por ejemplo, cuando este partido era aliado de Vicente Fox y de Enrique Peña, ambos no lo bajaban de "prostituirse en la política", de "venderse" al mejor postor. Hasta los dogmáticos cambian.

Avanza indagatoria por atentado

Ahora que Alessandra Rojo de la Vega ya ganó la elección en la Cuauhtémoc, al parecer ya le interesó a la Fiscalía CDMX apresurar la investigación por el atentado que sufrió el pasado 11 de mayo. Ulises Lara, el fiscal cuñado, informó este lunes de la detención del menor de edad, Derek Usiel "N", a quien le atribuyen haber conducido la motocicleta en la que llegó y huyó el atacante. Lo malo es que lo quieren utilizar para atacar políticamente a De la Vega, no para hacer justicia. Así son.